

undefined - mardi 12 mars 2024

Actu locale | Grenoble

GRENOBLE

L'association Patrimoine et développement toujours fragilisée

Serge Massé

L'association "Patrimoine et Développement du Grand Grenoble" a tenu son assemblée générale, ce 9 mars, à la Maison des associations, soulignant une année 2023 marquée par la consolidation de ses activités.

Présidée par Claude Ferradou, l'association a mis en avant des initiatives variées, dont des conférences, des visites patrimoniales, des circuits à vélo, des événements spéciaux comme les balades Halloween et une participation active aux Journées européennes du patrimoine.

Le travail a également inclus la requalification de 60 ans de productions patrimoniales, avec la rénovation d'une bibliothèque, d'une hémérothèque et d'un site Internet.

L'association a aussi participé avec un groupe de la Ville à l'organisation du lancement de la souscription pour la restauration de la tour Perret.

La publication de lettres patrimoniales et de nouveaux livres, ainsi que l'accueil d'une stagiaire du patrimoine, ont enrichi leurs activités.

Cependant, malgré ces réussites, l'association souligne sa fragilité financière, mettant en évidence « un manque de soutien financier de la Ville de Grenoble cette année », expliquait le président.

L'association conclut en soulignant l'importance du bénévolat actif et passionné, mais met en garde sur la précarité et la pérennité de leurs actions.

Site : www.patrimoine-grandgrenoble.fr